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新北市中和區中和國小111學年度第2學期 
期末班級家長代表大會 會議紀錄 

時間：112年6月28日〈週三〉18:30 

地點：本校視聽教室(明義樓1F) 
出席人員：應出席 132，實到 32位，委託 52位，超過 1/2；詳見簽到單。 

主席：王威強會長                            記錄：林昌鋕 

列席人員：呂郁原校長暨各處室主任 

 

【壹】主席報告： 

一、首先歡迎校長、主任、組長和班級家長代表們出席今天會議。  

二、這學期因疫情趨緩、解封，校慶運動會、園遊會等活動正常舉行，當日也開

放家長進入校園，體會校園環境建設的美好與進步。 

感謝呂校長率領的行政團隊及全體老師的努力，活動充滿活力、圓滿順利完

成。 

三、畢業典禮也順利在枋寮市民活動中心舉行，很感謝呂校長率領的行政團隊及

全體老師的努力，畢業典禮圓滿順利完成，帶給畢業生滿滿溫馨的回憶。 

四、本校聯合音樂發表會(4/29)於4號公園表演廳盛大舉行，演出成功。很感謝老

師、小朋友們熱情、努力付出，也感謝自立榮譽會長經費的贊助。 

五、感謝班級家長代表們在會務上諸多協助與支持；今天的大會是本學年度最後

一次的會議。但是，職務的任期是至下一屆首次會員代表大會前一日為止。 

家長會未完成的工作任務 (如：協助校務推動、…、等)仍然是持續進行。 

六、當前認捐來源充沛，預算經費有結餘時宜規劃滾存基金項目（類似大水庫經

費概念），以備未來環境景氣不佳時之所需。 

於編列明年度的預算時，增列滾存基金項目(正式名稱後訂)，再提交下年度

的期初班級家長代表大會議決。 

七、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.3~4，隨時更新登載於家長會網頁

(http://120.102.232.31/parentsorg/)，亦可自中和國小網站選單進入，

歡迎瀏覽。 

 

（邀請校長致詞） 

【貳】校長致詞： 呂郁原校長 

歡迎也感謝威強會長及班級家長代表們協助、支持學校校務發展與建設。 

介紹處室主任並請簡述相關重點業務。 

總務處：(金朱慶主任) 
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1.明廉教學大樓電梯招標完成。 

2.代管佳和公園新設非營利幼兒園建築物裝修工程相關事宜。 

3.辦理民眾陳情「綜合運動場內籃球場夜間照明設備案」會勘事

宜。 

4.略述目前進行中之多項招標項目相關事宜。 

（呂校長：這兩年來，本校爭取到近三千萬元的校園建設經費補助，總務

處同仁工作量大增，很辛苦。也感謝2位(自立、威強)前後任

會長大力協助，幫助學校設備、環境大幅改善。） 

 

附設幼兒園：(周芷昀主任) 

1. 下學年招生相關事宜說明，歡迎有適齡的幼生來入園就讀。 

學務處：(呂紹賢主任) 

1. 疫情解封，學生各項活動也陸續恢復舉辦。 

2. 聯合音樂發表會(4/29)於4號公園表演廳盛大舉行，演出成功，

感謝自立榮譽會長經費的贊助。 

3.游泳池更換委外廠商，環境諸多改善，嘉惠學生游泳課學習。 

4.6月份起配合政府限塑政策，推行校園&運動場陸續減少垃圾桶

設置，成效良好。感謝也籲請家長們繼續支持、關懷環境衛生

議題。 

輔導處：(陳志偉主任) 

1. 辦理學生學習輔助計畫相關事宜說明。 

2. 與教育部合作辦理藝術與美感深耕計畫說明。 

3.與教育局合作辦理模擬聯合國活動說明。 

4.辦理特教生適應體適能活動說明。 

5.辦理親子體能活動。 

6.建立三級輔導模組紀錄電子化。 

7.辦理生命教育課程。 

8.辦理假日親子工藝體驗活動 

9.辦理性平教育系列活動。 

（呂校長：輔導工作需花較長時間且辛苦，但透過教育才能讓孩子成長、

跟上學習。） 

教務處：(林純瑜主任) 

1. 建置圖書館智慧多元閱讀系統。 
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2. 引進自動借還書系統，讓小朋友自己辦理借還書。 

3.辦理3～6年級學生智慧閱讀計畫說明。 

4.畢業典禮搭配直播運作，抒解場地空間不足窘境。感謝家長會

經費支援。 

5.暑期開班辦理：課後照顧班、客家育樂營、閱讀營。 

6.爭取教學環境資源(雷板、大屏)升級方案補助說明。感謝校長、

會長辛苦尋求外界支援。 

7.學生適性閱讀能力檢測平均值提升。（SR值） 

（呂校長：學生適性閱讀能力檢測的結果，可讓我們真正了解孩子在整體

學生中學習的程度與狀況，促進其學習進步。） 

 

 

 

【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告：  

（無） 

 

【肆】 經費開支情形報告： 

1.本學年度家長會認捐截至112年6月21日止：一般認捐合計新台幣

585,000元整，其他指定項目經費合計新台幣88,450元整，明細詳見附

件p.5~8。 

奉獻教育，無任感荷。 

2.感謝熱心的2位(江真滿、李澄財)退休老師提供獎助學金(均由家長會代

收代支)嘉惠學子，帶給師生莫大的鼓勵；溫馨善行我們給予肯定與彰

顯。 

3.還有諸多班級家長代表們的熱忱幫助，讓家長會順利推動相關業務活動，

無法一一提及感謝，也再一次誠心跟大家說聲謝謝。  

4.截至112.6.14的收支明細表，如附件p.9；感謝筱蕓副會長在財務審核

方面給予諸多協助，會務得以持續平穩、健全、順利的推展。 

(無異議、掌聲） 

 

【伍】討論事項：  

(無)  
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【陸】臨時動議： (威強會長另有行程，筱蕓副會長代理會議主席) 

議題1：409林皓芸常委 

內容：1.合作社賣的部份商品應朝實用儉樸，以功能為主，不要過於花俏

(如：黏土橡皮擦)，避免造成學生學習分心。 

2.今年校慶舞蹈主題曲中，歌詞以「男孩」為主軸，恐易造成女孩

心中不平衡。建議日後是否可調整？ 

3.學校放學路隊秩序規劃良好、改善甚多，感謝校方用心。唯大門

口馬路旁大量機車停等接送及中和路枋寮市場邊巷口、靠校園圍

牆邊，常有攤販擺設影響小朋友行進動線，易生危險。是否可請

學校或家長會協助解決、排除，以維學童安全。 

學務呂主任：1.合作社所賣的食品要符合校園規範，學用品目前尚無特別規範；

如有商品不適宜，將再與委外廠商溝通改善。 

2.校慶舞蹈選曲考量因素頗多，若內容有爭議，日後會再多加注

意。 

3.學校無公權力驅趕校外巷口的攤販及停等在路旁要接送小孩的

家長機車，只能勸導。 

  枋寮市場邊及衛生所邊均有免費的機車停車場，學校希望也鼓勵

家長能多利用這2處空間，先將機車停放在停車場，再步行至校

門口接送小孩，共同維護學童上下學安全。 

呂校長：1.明年校慶舞蹈選曲時，把性別平權納入。 

2.家長屢次關切的「中和路枋寮市場邊巷口、靠校園圍牆邊的攤販」影

響學童上下學行進動線安全問題，請學務處近日行文有關單位(中和

分局)，請求協助，以維護學童上下學安全。 

 

議題2：204林怡萱常委 

內容：1.建議學生社團的網頁資料可再增加相關聯絡資訊，方便家長有需

要時接洽。 

2.下學年的學生營養午餐，價格是否訂定？建議可酌調，符合目前

物價並顧及學童營養、健康需求。 

呂校長：1.本校自辦的各類社團：聯繫學務處(22492550*230或232) 

委外辦理的社團(全國課後班照顧協會)：聯繫社團秘書

(22492550*239) 

2.下學年的學生營養午餐，原訂每餐價格53元，但招標無人來投，流標
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2次。現修正為每餐55元，目前重新招標中。 

 

議題3：附幼金魚家 曾千容代表 

內容：1.學生適性閱讀能力檢測的結果，家長可以從何處得知其值？ 

2.班級共同閱讀書籍有些偏難，可否調整？ 

教務林主任：學生適性閱讀能力檢測平均值(SR值)只會公布區間，不會公布個人

值，可上新北校園通APP查詢，班導師也可獲取資料。 

今年的SR值尚未公布。 

呂校長：班級共同閱讀書袋內的書籍均是可以提供低、中、高年段的學生閱讀，

可以鼓勵學生多閱讀，如真有難度，可到圖書館更換。 

與學習相關的可洽詢教務處(22492550*220)，若學習有困難的則洽詢輔

導處(22492550*250)；穩定學習可以幫助孩子成長，有穩定家庭的支持，

成效更呈顯著。 

 

(呂校長邀請) 

榮譽會長-205魏自立 (109、110學年度會長)： 

謹代替威強會長謝謝大家出席與會及支持。 

學校不斷在進步也需要家長會的支持，家長會關心學校、協助學校、

幫助學生。 

有好的建言提出來給學校參考，學校才能更進步、更優質；學生在美

好環境中學習、幸福，家長也能更開心。 

 

【柒】散會 

 
附註： 

(1)資料p.3~4請參閱家長會網頁資料。 

(2)資料p.5~8徵信張貼於家長會門首公佈欄。 

(3)資料 p.9請參閱家長會網頁資料。 

 


